

Son épouse :
Madame Hélène Mayor ;

Ses enfants :
Seana Mayor ;
Solange et Jean-Pierre Dejean-Mayor ;
Alexandra et Inoussa Bance-Mayor ;
Marc et Eva Berneke-Mayor ;

Ses belles-filles ;
Pimprenelle de Marignac ;
Sibylle et Bruce Breeding - de Marignac ;

Ses petits-enfants ;
Tom, Adama, Sebastian, Alexandre, Gabriel, Jasmine, Guillaume,
Mélusine,
Tiffany, Séfanie, Mélanie et Morgane ;

Son beau-frère
Monsieur Jean-Pierre Vodoz ;

Sa nièce et son neveu ;
Veronyc et Philippe Mettaz-Vodoz et leurs enfants ;

Sa cousine :
Madame Yvette Mayor, ses enfants et petits-enfants ;

Sa tante :
Madame Denis de Marignac, et sa famille ;

Son beau-frère et ses belles-sœurs ;
Madame Béatrix de Marignac, ses enfants et petits-enfants ;
Monsieur et Madame Gérard de Marignac, leurs enfants et petites-
filles ;

ainsi que les familles Mayor, de Marignac, parentes, alliées et amies

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Mathias MAYOR

survenu à Florence, le samedi 11 septembre 2010 dans sa 78ème année.

Le service religieux aura lieu le lundi 20 septembre à 10h30 au temple de
Chêne-Bougeries.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez adresser un don à Médecins Sans
Frontières ccp 12-100-2. ou à la Fondation Winds of Hope, ccp 17-120000-
4.

Cet avis tient lieu de faire-part.